



Ley de modernización de la contaminación y del reciclaje de plásticos: Equidad

La Ley de modernización de la contaminación y del reciclaje de plásticos incluye [las declaraciones de políticas y los requisitos legales actualizados](#) que tienen el objetivo de que el sistema de reciclaje de Oregon, desde los puntos de recolección hasta los mercados finales, refleje una distribución más equitativa de beneficios y reduzca la carga del reciclaje relacionada con lo económico, la sociedad y la salud de las personas. El Departamento de Calidad Ambiental (*Department of Environmental Quality*, DEQ) trabajará en colaboración con el Consejo de Reciclaje de Oregon, los socios gubernamentales y muchos otros participantes del sistema de reciclaje de Oregon para desarrollar e implementar este trabajo.

Requisitos de salario mínimo, beneficios de apoyo y lugar de trabajo saludable

El DEQ desarrollará propuestas de políticas para la Comisión de Calidad Ambiental de Oregon con el fin de definir los salarios y beneficios otorgados a los trabajadores, y los requisitos de salud de las personas en el lugar de trabajo para todos los trabajadores y visitantes en las instalaciones de procesamiento de reciclaje mixto de Oregon. Los nuevos requisitos entrarán en vigencia el 1 de enero de 2027.

- Ley relacionada: ORS 459A.905.
- Cronograma: reglamentación 2, desde febrero de 2023 hasta el verano de 2024.

Estudio de la equidad en el sistema de reciclaje para las comunidades de Oregon

El DEQ participará en un amplio estudio de equidad en el sistema de reciclaje de Oregon y evaluará las áreas de mejora específicas de los servicios de reciclaje que se ofrecen a las personas en viviendas multifamiliares.

- Ley relacionada: ORS 459A.932 (equidad) y ORS 459A.935 (multifamiliar).
- Cronograma de evaluación de los servicios multifamiliares: comienzo del invierno de 2023.
- Cronograma del estudio de equidad: comienzo del verano de 2023; obligatorio cada cuatro años con un informe a la legislatura.

Actualizaciones en el servicio para las comunidades rurales, lo que incluye reembolso de los costos de transporte

Los gobiernos locales serán compensados por los costos de transporte de llevar los materiales reciclables a las instalaciones de procesamiento. La mayoría de estas se encuentra cerca del área metropolitana de Portland. Este es un obstáculo económico actual para los gobiernos rurales, lo que genera un servicio reducido para muchas personas en las comunidades más pequeñas de Oregon.

- Ley relacionada: ORS 459A.890.
- Cronograma: reglamentación 1, desde el verano de 2022 hasta el otoño de 2023.

Compromiso con la participación y comunicación inclusiva

Las organizaciones de responsabilidad del productor, que trabajan con el Consejo de Reciclaje y con los gobiernos locales, deberán desarrollar la participación, la comunicación y los materiales educativos para promover las oportunidades de reciclaje y las actualizaciones en el sistema de reciclaje de Oregon. Estos materiales deben presentarse en los idiomas que hablan y leen las personas afectadas por la información y deben reflejar a las comunidades diversas de Oregon.

- Ley relacionada: ORS 459A.893 y ORS 459A.929.
- Cronograma: luego de que el DEQ apruebe los planes de las organizaciones de responsabilidad del productor, en el verano de 2024.

Alineación de la política con la visión y el esquema de acción de 2050 de Oregon

[La visión y el esquema de acción de 2050](#) de Oregon presenta un futuro en el que todas las personas en Oregon pueden producir y usar materiales de forma responsable, conservando recursos, protegiendo el medioambiente y fomentando el bienestar. La legislatura de Oregon incluyó las declaraciones de políticas en la Ley de modernización de la contaminación y del reciclaje de plásticos para incluir explícitamente la equidad social como parte del abordaje estatal en las oportunidades de reciclaje en todo el estado. El DEQ incluyó evaluaciones de impactos ambientales y sociales de los materiales en el desarrollo de los requisitos y de las listas de recolección de materiales. La Ley de modernización de la contaminación y del reciclaje de plásticos también exige que todos los materiales recolectados para reciclaje en Oregon deben enviarse a mercados finales responsables que reduzcan o eliminen las cargas de contaminación desviada y las discrepancias de equidad social presentes en el sistema global actual de reciclaje.

- Ley relacionada: ORS 459A.860, ORS 459A.896, ORS 459A.914 y ORS 459A.955.
- Cronograma: reglamentaciones 1 y 2, con actualizaciones continuas relacionadas con el ciclo de informes y la evaluación del sistema de cuatro años.

Anuncios y actualizaciones

Suscríbase a la [lista de correo electrónico](#) GovDelivery del DEQ.

Traducción u otros formatos

[Español](#) | [한국어](#) | [繁體中文](#) | [Русский](#) | [Tiếng Việt](#) | [العربية](#)

800-452-4011 | TTY: 711 | deqinfo@deq.oregon.gov

Declaración de no discriminación

DEQ no discrimina por motivos de raza, color, origen nacional, discapacidad, edad o sexo en la administración de sus programas o actividades. Visite la página de [Derechos Civiles y Justicia Ambiental de DEQ](#)